

Gemeinsam Weihnachtslieder singen



Bad Frankenhausen. In Zusammenarbeit mit dem Kyffhäuser-Gymnasium und dem Kirchenkreis Bad Frankenhausen-Sondershausen, hat die Stadt Bad Frankenhausen auch in diesem

Jahr zum gemeinsamen Weihnachtsliedersingen auf den Marktplatz eingeladen. Gut 70 Mädchen und Jungen des Gymnasiums standen am Freitagabend auf der Bühne

und trugen Weihnachtslieder vor. Die zahlreich erschienenen Besucher waren aufgefordert, mit einzustimmen. Speisen und Getränke waren an den Weihnachtshütten erhältlich.